

Grußwort European Fistball Association EFA

Zum zweiten Mal in der über 25jährigen Geschichte des Jugendeuropapokals findet dieser im Namen und Leitung der EFA European Fistball Association statt.

Ich freue mich und heiße die teilnehmenden U14 und U18, weiblichen und männlichen jugendlichen Landes- und Kantons-Auswahlmannschaften, mit ihren Jugendbetreuern, Sportfunktionären, Schiedsrichtern, Behörden, Ehrengäste, Sponsoren, Medien, Zuschauenden und Helfenden zum 2. EFA Jugend Europa Pokal in Aabenraa (Deutsch: Apenrade) / Dänemark, recht herzlich willkommen.

Kurz nach dem unsere dänischen Faustballfreunde die neu angesetzte EFA 2023 Fistball U19 European Championships Indoor durchgeführt haben, sind sie nun eingesprungen und richten den EFA 2023 Jugend Faustball Europapokal in Aabenraa/Apenrade aus. Es ist ein äußerst großes und bemerkenswertes Engagement was der noch junge Mitgliedsverband Dänemark unter der bewährten Leitung von Thore Naujeck für die EFA und die europäischen Mitgliedsverbände leisten. Der weltgrößte Nachwuchsanlass mit über 50 Auswahlmannschaften findet zum ersten Mal in Dänemark statt. Persönlich und im Namen der EFA danke ich für die Übernahme und Durchführung dieses Nachwuchswettbewerbes recht herzlich. Damit ist dieser Wettbewerb, wozu sich kein anderer Mitgliedsverband zur Ausrichtung gemeldet hat, weiterhin garantiert. Bereits jetzt sind auch die Ausrichter für die Durchführung des JEP 2024 > Widnau/Schweiz und des JEP 2025 > Dresden/Deutschland bekannt. Damit ist Kontinuität für zukünftigen JEP-Ausrichtungen gewährleistet.

Wie schon im letzten Jahr danke dem früheren JEP-Gremium recht herzlich für die jahrelange treue Organisation und Durchführung des früheren ARGE-Alp Jugendcups und dem späteren JEP-Jugendeuropapokal. Seit 1996 wurde der JEP organisiert, durchgeführt und gepflegt. Dank dieser meisterhaften Arbeit konnte die EFA den weltgrößten Nachwuchswettbewerb 2022 übernehmen und für die Zukunft sicherstellen. Die Führung der EFA-JEP-Kommission obliegt verdankenswert der EFA-Jugendverantwortlichen Johanna Einsiedler AUT.

Ich wünsche allen Teilnehmenden und Besuchern des EFA 2023 Faustball Jugend Europapokals U14 und U18 in Aabenraa/Apenrade, interessante und spannende Jugendnachwuchs Wettkämpfe, den teilnehmenden Landes- und Kantonsauswahlmannschaften ein faires Kräftemessen. Es gehört sich, dass eine Nachwuchsfaultballerin oder ein Nachwuchsfaultballer an diesem weltweit größten Rendezvous mit dabei ist, mitspielt und mit Gleichgesinnten ein unvergessliches Faustballfest erlebt. Es gewinnen die Jugendlichen und es gewinnt der Faustballsport allgemein. Welche Faustballerin und welcher Faustballer in einem Nationalteam oder in einer der höchsten Liga spielenden Mannschaft entstammt nicht einem ehemaligen JEP-Auswahlteam?

Ein Besuch dieses EFA-Jugendeuropapokals lohnt sich in jedem Fall. Die rund 500 Jugendliche und Betreuenden, sowie die EFA danken es unseren dänischen Faustballfreunden, welche erst vor kurzem bei der Faustball-Weltmeisterschaft in Mannheim GER, sportlich aufgefallen und auf einem ausgezeichneten 8. Rang landeten, recht herzlich. Faustball Dänemark – unser (noch kleiner) Mitgliedsverband macht Beispielhaftes vor, ist vorbildlich und verdient unsere Anerkennung und Unterstützung.

Franco Giori, Präsident



Greeting European Fistball Association EFA

For the second time in the more than 25-year history of the European Youth Cup, it is being held in the name and under the direction of the EFA European Fistball Association.

I am pleased to welcome the participating U14 and U18, female and male youth national and cantonal teams, their youth coaches, sports officials, referees, authorities, guests of honour, sponsors, media, spectators and volunteers to the 2nd EFA Youth European Cup in Aabenraa (German: Apenrade) / Denmark.

Shortly after our Danish fistball friends hosted the rescheduled EFA 2023 Fistball U19 European Championships Indoor, they have now stepped in to host the EFA 2023 Youth Fistball European Cup in Aabenraa/Apenrade. It is an extremely great and remarkable commitment what the still young member association Denmark under the proven leadership of Thore Naujeck is doing for the EFA and the European member associations. The world's largest youth event with over 50 selection teams is taking place in Denmark for the first time. I personally and on behalf of the EFA, would like to thank you very much for taking over and organizing this youth competition. It means that this competition, which no other member association has signed up to organize, is still guaranteed. The organizers for JEP 2024 → Widnau/Switzerland and JEP 2025 → Dresden/Germany are already known. This guarantees continuity for future JEP events.

As last year, I would like to thank the former JEP committee very much for the many years of faithful organization and implementation of the former ARGE-Alp Youth Cup and the later JEP European Youth Cup. Since 1996, the JEP was organized, carried out and maintained. Thanks to this masterful work, the EFA was able to take over the world's largest youth competition in 2022 and secure it for the future. The leadership of the EFA JEP Commission is thankfully in the hands of EFA Youth Officer Johanna Einsiedler AUT.

I wish all participants and visitors of the EFA 2023 European Fistball Youth Cup U14 and U18 in Aabenraa/Apenrade interesting and exciting competitions, and the participating national and cantonal selection teams a fair trial of strength. It is only right that a junior fistball player should be present at this world's biggest rendezvous, play along and experience an unforgettable fistball festival with like-minded people. The young people win and the sport of fistball in general wins. Which fistball player in a national team or in a team playing in the highest league does not come from a former JEP selection team?

A visit to this EFA European Youth Cup is worthwhile in any case. The approximately 500 young people and carers, as well as the EFA thank our Danish fistball friends, who only recently at the Fistball World Championships in Mannheim GER, attracted attention and landed on an excellent 8th place, quite warmly. Fistball Denmark - our (still small) member association is setting an example, is exemplary and deserves our recognition and support.

Franco Giori, President

